

TOPICS**02 ウィーンフェスタ****世界最高峰のオーケストラメンバーによる
プラスムジーク(吹奏楽)・コンサート**

ウィーンフェスタは2018年の第7回松戸クリスマス音楽祭の時から始まりました。例年11月中旬に、西口公園特設テントで世界三大オーケストラのひとつ「ウィーン・フィルハーモニー管弦楽団」のメンバー12名と日本人演奏家2名による演奏会が開催されています。

イベントの最大の魅力は、お酒や食事を楽しみながら、演奏者と観客が一体となって音楽の楽しさを分かち合うところにあります。皆で肩を組んだり、踊ったり、世界最高峰の演奏と共に本場オーストリアの雰囲気が味わえる、日本で唯一のイベントです。

また、子どもたちに音楽の楽しさを伝えるため、本番前には市内の小学校でリハーサルも行われています。ウィーンフェスタは、真の音楽の楽しさを伝えたいウィーンフィルの想いと、音楽を愛する松戸の人々の想いが重なるイベントです。

**TOPICS 松戸音楽フェスティバル
03 MATSU ON!!****見て、聴いて、体感!
多彩なジャンルの音楽との出会いの場**

MATSU ON!!は、松戸市民の音楽のすそ野を広げることを目的にスタートし、21世紀の森と広場・森のホール21・博物館を会場に、さまざまなイベントやワークショップを開催。見て、聴いて、体感する、特別な1日を演出してきました。

生の演奏を聴く素晴らしさはもちろん、例えばDJ体験や、見たこともない楽器に触れるなど、大人も子どもも興味を惹かれるワークショップが充実していることも魅力。

今まであまり音楽に縁がなかった方も、さまざまなジャンルの音楽や演奏家と出会う中で音楽の魅力を肌で感じることができ、また子どもたちにとっては驚きと発見がいっぱいのイベントです。



音楽を生活の中で楽しむ「音楽のまち、松戸」の魅力をお届けします

**MATSUDO MUSIC TOPICS****TOPICS****01 クリスマス音楽祭****街角に流れる音楽とともに
松戸で過ごす素敵な時間**

演奏家も観客もひとつになって音楽を楽しむ、南仏の小さな音楽祭のような素敵な時間が過ごせるイベントを松戸で実現したい—そんな想いを形にした「クリスマス音楽祭」は2012年に始まりました。例年11月中旬から12月25日まで、音楽ホールだけでなく、松戸駅周辺の公共施設や神社仏閣・大型店舗・飲食店・名所などさまざまな場所で、松戸に縁のある演奏家によるクラシックを中心とした生の演奏を楽しむことができます。おいしい料理やお酒を味わいながら質の高い音楽を聴く贅沢な時間は、非日常を感じさせてくれます。

このイベントをきっかけにして、クリスマスシーズン以外にも人々が街角で音楽を楽しめたり、将来多くの演奏家が松戸の地から生まれていくような環境が創られることで「音楽のまち、松戸」を未来に繋げていく。それがクリスマス音楽祭が理想とするひとつの姿です。

